



Retour sur la journée AIGO 2012 : l'eau et l'agriculture en Provence et en Méditerranée

- contenu - Actualités France et international -

Date de mise en ligne : vendredi 29 juin 2012

Description :

Cette journée baptisée « AIGO », était organisée ensemble par les gestionnaires de réseaux d'irrigation de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur : les Associations Syndicales de Propriétaires (ASP) et la Société du Canal de Provence et d'aménagement de la région provençale (SCP)

OIEau

Les organisateurs ont eu l'idée de comparer le « modèle provençal » avec celui de la vallée du Jourdain en Jordanie et celui du Haouz près de Marrakech. L'ambition de la manifestation était de dépasser les clivages anciens sans gommer les différences d'appréciation et la complexité des rapports entre agences gouvernementales ou régionales de l'aménagement et de la gestion globale des eaux, et associations locales gestionnaires de petits périmètres irrigués.

Les témoignages concrets furent riches, commentés dans la salle et analysés par deux chercheurs, Bernard Barraqué (CNRS) pour le cadrage historique des politiques publiques d'aménagement et notamment l'influence du modèle nord-américain sur les solutions adoptées au XXe siècle, et Thierry Ruf (IRD) pour tirer les enseignements de ces confrontations et montrer qu'un rapprochement entre gestion régionale et gestion locale de l'eau est possible et même souhaitable, dès lors que les fonctions des uns et des autres sont reconnues.

Vous pouvez [consulter et télécharger les interventions](#) de la journée Aïgo 2012